

Pêche au Thon

Navigation et pêche, comme autrefois...

"Corentin", Lougre de l'Odet

Dessiné à partir des plans de l'Aimable Irma de 1840, fait partie de la flotte des caboteurs du XIX^e siècle qui desservaient la côte et les ports de mer et de fond de rias. Le Corentin a été construit et lancé au port de Quimper. Ce Lougre, chasse-marée à cul carré de 39 tonneaux est gréé de trois mâts portant des voiles au tiers.

"Belle-Angèle"

Chasse-marée des avens : cette reconstruction d'un chasse-marée de Pont-Aven a été réalisée sur le modèle de l'Utile, lancé en 1877 dont les formes élancées et un arrière fin le différencient des gros chasse-marée qui, comme lui, assuraient le transport de marchandises entre les différents ports de la côte et les îles. Son tirant d'eau modeste lui permettait de fréquenter des ports d'accès difficile. Belle-Angèle est gréé de 3 mâts portant des voiles au tiers.

"Dalh-Mad"

Sloop de bornage de Landerneau : "Tiens bon !" C'est en breton, la devise de sa ville, Landerneau. Son modèle, le "Sainte-Anne", sloop de bornage lancé en 1945, était bien connu sur les bords de l'Elorn. Son tirant d'eau plus faible que celui des gabares de Lampaul lui permettait de livrer le sable et le maërl, même lors des faibles coefficients de marée.



Partez à la pêche au thon

Cinq jours en mer pour traquer le thon. Pendant la navigation, ceux qui le souhaitent peuvent aider l'équipage aux manœuvres et s'initier aux secrets de la navigation. Outre les 3 membres d'équipage et le maître de pêche, 8 personnes peuvent participer à l'aventure et si dans un groupe de 9 personnes figure un pêcheur expérimenté, il peut être le maître de pêche de la campagne.

Cela se passe de la façon la plus simple et la plus conviviale. Rendez-vous sur le Corentin à Concarneau vers 9h30, la matinée du premier jour sera consacrée aux ultimes préparatifs et à l'avitaillement du bateau. Puis embarquement et navigation vers le golfe de Gascogne. Sus aux bancs de thons... le maître de pêche a d'ailleurs une petite idée de l'endroit où ils se trouvent. Préparation des lignes et des tangons et c'est la pêche. De jour comme de nuit pour les plus mordus. Le cinquième verra le retour sur Concarneau pour une arrivée dans l'après midi, le partage de la pêche et un dernier pot de l'amitié.

Renseignements Gouelia : Tél : 02 98 65 10 00 - e.mail : contact@gouelia.com - Site : www.gouelia.com